

# La Policía Nacional celebra en la plaza del Pilar de Zaragoza su día grande: "Aragón es una de las comunidades más seguras"

El acto estuvo presidido por el delegado del Gobierno de España en Aragón, Fernando Beltrán, acompañado por el jefe superior de Policía de Aragón, Florentino Marín.

[Un traficante se cae por las escaleras con un policía al intentar ocultar un surtido de drogas en su piso de Zaragoza](#)

EXCLUSIVO SUSCRIPTORES

PABLO GOMOLLÓN NOTICIA / ACTUALIZADA 30/9/2025 A LAS 15:53

  

VIDEO | La Policía Nacional celebra en la plaza del Pilar de Zaragoza su día gra...



Un año más, **la plaza del Pilar de Zaragoza** acogió este martes, 30 de septiembre, el acto oficial del **Día de la Policía Nacional con motivo de la celebración de los Ángeles Custodios**, patrón del cuerpo. A lo largo del emotivo evento, se entregaron 64 condecoraciones al mérito policial a los agentes que han destacado en el cumplimiento de sus obligaciones y cruces blancas al mérito policial a 11 representantes de distintas instituciones aragonesas.

El acto estuvo presidido por el delegado del Gobierno de España en Aragón, **Fernando Beltrán**, acompañado por el jefe superior de Policía de Aragón, **Florentino Marín**. También estuvieron presentes diferentes autoridades como el presidente de Aragón, Jorge Azcón; la presidenta de las Cortes de Aragón, Marta Fernández; o la Justicia de Aragón, Concepción Gimeno.



Fotos | Acto oficial del Día de la Policía Nacional 2025 en la plaza del Pilar de Zaragoza

Florentino Marín, en primer lugar, agradeció al Ayuntamiento de Zaragoza, representado en el acto por Ángel Lorén, concejal de la cesión de este "inmejorable marco" para celebrar una festividad "tan importante". Dirigiéndose ya a los agentes destinados en las tres provincias aragonesas, destacó **"la enorme profesionalidad de la plantilla"**, así como "la ayuda humanitaria" que realizan diariamente.

El jefe superior quiso remarcar también el trabajo de todos los agentes que pertenecen al cuerpo, más de 2.000 en Aragón. "Es un día de celebración, pero también de hacer balance". Durante el último año, atendieron **más de 150.000 requerimientos de ciudadanos al 091**, y participaron en cerca de 1.000 auxilios. Además, hizo hincapié en la rapidez de respuesta de todos ellos. "Tardamos 3,28 minutos de media desde que recibimos las llamadas hasta que llegamos al lugar", apuntó.

Durante el acto, **64 policías** fueron condecorados con la cruz al mérito policial con distintivo blanco por haber destacado en sus labores. También se entregó la cruz blanca al mérito policial a 11 representantes de instituciones aragonesas como la Justicia de Aragón, Concepción Gimeno; el expresidente del TSJA, Manuel Bellido; o José Miguel Sánchez, director general de la Cámara de Comercio de Zaragoza.

#### NEWSLETTER CLAVE Y CONTEXTO

¿Sin tiempo para estar informado? Directamente en tu correo las claves principales de la semana de la mano de Esperanza Pamplona.

Introduce tu correo electrónico

RECIBIR NEWSLETTER

Estoy de acuerdo con la [política de privacidad](#)

Posteriormente, tomó la palabra el delegado del Gobierno de España en Aragón, Fernando Beltrán, quien afirmó que son conscientes del cariño que reciben por parte de los ciudadanos. **"La Policía Nacional es una de las instituciones más queridas y valoradas por la sociedad. Ha sabido evolucionar y dar respuesta a los desafíos de cada época. No podemos olvidar que los policías sacrifican su propia vida"**. Resaltó que están orgullosos del compromiso de los agentes que integran la plantilla en la región: **"Aragón es una comunidad autónoma acogedora y una de las más seguras del país"**. El mayor y mejor activo

#### Pilar 2025

ELISA MANERO

- 2 Dos bandas míticas del rock y el metal actuarán en un festival en Zaragoza: cartel y entradas

J. F. LOSILLA

- 3 Desmantelan un 'supermercado de drogas' en un local okupado en el centro de Zaragoza

HA, H.A.

- 4 ¿Qué es este pináculo que ha aparecido en el paseo de Fernando el Católico de Zaragoza?

HERALDO.ES

- 5 La selección española sub 18 convoca a la nueva joya de la cantera del Real Zaragoza

CHEMA R. BRAVO

#### ETIQUETAS

Zaragoza

Aragón

Policía Nacional

Plaza del Pilar

**TE PUEDE INTERESAR**

Un ataque con un vaso en una discoteca de Zaragoza deja sin visión en un ojo a un joven



Condenan a un joven con 15 reclamaciones judiciales por estafa y extorsión que se resistió a ser detenido en Zaragoza

Beltrán no quiso terminar el discurso sin elogiar los dos años y medio de liderazgo de Florentino Marín, que se jubilará el próximo 5 de octubre:

**"Deja un magnífico legado. Ha destacado por su fluidez, cercanía, capacidad de mando y profesionalidad"**, aseguró.

El sustituto temporal de Marín será Francisco de Vicente Gaspar, el cual se jubila el 10 de octubre. A partir de entonces, se quedará al frente de la Jefatura Superior de Policía el Jefe Provincial, **Javier Abadía**.

Como es costumbre en este acto, también hubo tiempo para rendir un emotivo homenaje a los caídos y recordar a los policías que perdieron la vida estando de servicio.

**TE PUEDE INTERESAR**

[Fotos | Acto oficial del Día de la Policía Nacional 2025 en la plaza del Pilar de Zaragoza](#)

[Calendario escolar de las Fiestas del Pilar 2025: qué días no hay clases en Zaragoza](#)

[La jotera de Zaragoza que triunfa y conquista los escenarios con su voz](#)

Para concluir esta festividad, **el bilbilitano Nacho del Río y el tenor y oficial de la Policía Nacional, Ángel Cortés**, interpretaron una jota aragonesa que fue ovacionada tanto por los invitados al acto como por los cientos de personas que acudieron a la plaza del Pilar para presenciar el evento.

Conforme a los criterios de



The Trust Project

¿Por qué confiar en nosotros?

**Y ADEMÁS**

Descubre los posgrados que te enfocan a lo que demanda el mundo laboral



¿Qué deben saber empresas y autónomos sobre la nueva Ley Antifraude?



Polémica por la cesión gratuita del Auditorio Princesa Leonor de Zaragoza al Padre Guilherme para un encuentro con la juventud

Mónica Fuentes

AML

AML

**TE PUEDE INTERESAR**

El anillo de la Virgen del Pilar que debes comprar en Zaragoza estas fiestas

LAURA ARNEDO



Comienza el montaje de las luces de Navidad en Zaragoza: por primera vez antes de las Fiestas del Pilar

HA, D.C.



Se corta el tráfico en el paseo de la Independencia de Zaragoza durante tres días: los autobuses que se desvían

H. A.



De abuelos a nietos: clientes que comparten un mismo recuerdo dulce

ALAYANS STUDIO,  
JJ Ramos

La potencia eléctrica de la futura Romareda para el Real Zaragoza es 'insuficiente' y la ampliación costará 188.000 euros

Mónica Fuentes

Los bares de Zaragoza que participan en PilarGastroWeek 2025 en las Fiestas del Pilar: de la vermutada a los mejor de Aragón

## COMENTARIOS



Pº Independencia, 29, 50001 Zaragoza  
 Teléfono 976 765 000

[Política de privacidad](#) [Condiciones generales de contratación](#)  
[Política de cookies](#) [Personaliza tus cookies](#) [Enviar cartas al director](#)  
[Enviar noticia a redacción](#) [Publicidad](#)

© HERALDO DE ARAGON EDITORA, S.L.U.  
 Teléfono 976 765 000 / -Pº. Independencia, 29, 50001 Zaragoza - CIF: B99288763 -  
 Inscrita en el Registro Mercantil de Zaragoza al Tomo 3796, Libro 0, Folio 177,  
 Sección 8, Hoja Z-50564  
 Queda prohibida toda reproducción sin permiso escrito de la empresa a los efectos  
 del artículo 32.1, párrafo segundo, de la Ley de Propiedad Intelectual

[Política de privacidad](#) [Condiciones generales de contratación](#)  
[Política de cookies](#) [Transparencia](#) [Enviar cartas al director](#)  
[Enviar noticia a redacción](#) [Publicidad](#) [Buenas prácticas periodísticas](#)  
[Personaliza tus cookies](#)

Pº Independencia, 29, 50001 Zaragoza  
 Teléfono 976 765 000

[OTRAS WEBS DEL GRUPO](#) ▾